
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

４－１

日 本 共 産 党 ２６番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島県沖の地震について

１ ２月１３日に発生した地震について、災害救助法を被害 危機管理部長 災 害 対 策 課

の実態に即して適用を拡大し、被災者を支援すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

２ ２月１３日に発生した地震について、被災者生活再建支 〃 〃

援法の対象とならない世帯に対し、県独自の見舞金を支給

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ ２月１３日に発生した地震について、被災した事業者の 商工労働部長 経 営 金 融 課

事業継続に特別の支援を行うべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

４ ２月１３日に発生した地震に係る、住家の被害認定調査 危機管理部長 災 害 対 策 課

やり災証明書の発行について、市町村への人的支援を行う

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 市町村が行う公共土木施設の被害状況調査を支援するた 土 木 部 長 土 木 総 務 課

め、県の技術職員を派遣すべきと思うが、考えを尋ねた

い。

二 原発問題について

１ 女川原発の再稼働に反対の立場を示すべきと思うが、県 企画調整部長 エネルギー課

の考えを尋ねたい。

２ 県内原子力発電所のセキュリティ対策が確実に講じられ 危機管理部長 原子力安全対策

るよう東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた 課

い。

３ 国に対して原発ゼロの決断を求めるべきと思うが、知事 知 事 エネルギー課

の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 多核種除去設備等で処理した汚染水は、タンクでの保管 危機管理部長 原子力安全対策

を継続するよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね 課

たい。

三 避難者支援について

１ 県内外に避難している被災者に対する心のケアを強化す 保健福祉部長 障がい福祉課

るため、専門員の配置などの支援を強めるべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

２ 復興公営住宅居住者の孤独死を防ぐため、生活支援相談 〃 社 会 福 祉 課

員による支援を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

四 復興について 農林水産部長 農 業 振 興 課

浪江町の大規模酪農施設は、地元合意がない中では建設を

進めるべきではないと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 コロナ禍における雇用について

１ 県は、コロナ禍における雇用状況をどのように把握して 商工労働部長 雇 用 労 政 課

いるのか尋ねたい。

２ 解雇・雇止めとなった労働者に対し、県が直接雇用を含 〃 雇 用 労 政 課

めた緊急雇用事業を行うべきと思うが、考えを尋ねたい。 行 政 経 営 課

六 再生可能エネルギーについて

１ 大規模なバイオマス発電事業については、温室効果ガス 生活環境部長 環 境 共 生 課

による環境への影響に配慮するよう事業者に求めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 民間住宅の省エネルギー改修に対する補助を拡充すべき 土 木 部 長 建 築 指 導 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 夏井川について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

１ 夏井川の改良復旧事業について、市街地の区間は堤防の

両面全体をブロックで補強すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

２ 夏井川の改良復旧事業について、工事の進捗状況を地域

住民に分かりやすく説明すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

八 小名浜港について 〃 港 湾 課

石炭貨物が減少することが予想される中、小名浜港の位置

付けを見直すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

九 県立高等学校の統廃合について 教 育 長 教 育 庁

１ 田島高等学校と南会津高等学校の統廃合については、改

革懇談会を継続すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

２ 県立高等学校改革前期実施計画は凍結すべきと思うが、

県教育委員会の考えを尋ねたい。

十 イノシシの管理計画の見直しについて 生活環境部長 自 然 保 護 課

１ 実効性のあるイノシシ管理計画とするため、捕獲目標を

明確にし、捕獲の強化を図るべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

２ イノシシの狩猟捕獲に係る助成額を引き上げるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 核兵器禁止条約の署名・批准について 総 務 部 長 政 策 調 査 課

核兵器禁止条約への署名・批准を国に求めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。


